

Bundesrangliste: Reischls 10. Sieg



Die Orientierungslauf-Saison 2012 ist abgeschlossen und somit steht auch der Endstand der diesjährigen Bundesrangliste

fest. Diese Rangliste zeigt die Saisonleistung nach insgesamt zehn bundesweiten Vergleichskämpfen. Seine Dominanz in der Seniorenklasse H75 bewies einmal mehr **Georg Reischl** vom TV Osterhofen. Zwar nahm er nur an fünf Wertungsläufen teil, aber er siegte dabei jedes Mal ziemlich eindeutig. Und mit dem klaren Sieg bei der Deutschen Langstreckenmeisterschaft sicherte sich der Osterhofener endgültig seinen insgesamt 10. Bundesranglistensieg. Rudi Lorenz (TSV Deggendorf) kam in dieser Seniorenklasse auf den 4. Platz.

Auch Anna Biller (SV Mietraching) hatte sich nur an fünf Wettkämpfen beteiligt. Trotzdem erkämpfte sie sich den 2. Platz in der Juniorenklasse bis 20 Jahre. Beachtenswerte Platzierungen unter den Besten in ihrer Klasse erzielten auch einige andere Orientierer des SV Mietraching. So kamen in der D16 Helena Bastian auf den 4. Platz und Hannah Kühne auf den 7. Rang. Dirk Hartmann (H50) wurde Sechster und Korbinian Lange (H16) kam auf Platz 11.